

DANKSAGUNG

Die grosse Anteilnahme und Verbundenheit beim Abschied von

Charles Schubiger-Nef

haben uns tief berührt.

Ganz besonders danken wir

- allen Verwandten und Freunden für die vielen tröstenden und liebevollen Worte, die Umarmungen sowie für jeden stillen Händedruck.
- für die liebevolle Betreuung im Pflegeheim Harder in Rieden.
- für die mitfühlenden Beileidskarten, den Blumenschmuck und die Spenden zugunsten des Freizeittreffs Insieme, Menschen mit einer geistigen Behinderung.

Rapperswil, März 2017

Die Trauerfamilien